

Wir sind offiziell Erasmus+ Schule!

Wir freuen uns, bekannt zu geben, dass unsere Berufsschule die Erasmus+ Akkreditierung erhalten hat!

Als eine der ausgewählten Schulen in Deutschland haben wir nun die Möglichkeit, unseren Schüler*innen sowie unseren Lehrkräften spannende internationale Erfahrungen zu bieten. Ab dem Schuljahr 2025/26 können wir im Rahmen von Erasmus+ Mobilitäten ins europäische Ausland ermöglichen. Dazu gehören Praktika für Lernende sowie Job Shadowing und Fortbildungen für Lehrkräfte. Diese Erfahrungen fördern interkulturelle Kompetenzen, sprachliche Fähigkeiten und fachliches Wissen – ein wertvoller Vorteil für die persönliche und berufliche Entwicklung.

Wir freuen uns auf den Austausch mit unseren europäischen Partnern und die neuen Möglichkeiten, die Erasmus+ unserer Schulgemeinschaft eröffnet!

🌐✈️ Bleiben Sie gespannt auf weitere Informationen!

